



BOUTIQUE BISET  
IMMOBILIER

**5 Pièces**

**154 m<sup>2</sup>**

**Réf. IGBFAB12122023**

**1 170 000 €**

**Ste-Maxime**

Maison à vendre (83120)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Villa à vendre à Sainte Maxime. Cette villa se situe sur les hauteurs de Sainte Maxime, dans un environnement calme, premiers commerces à +/-1,5km en bas du lotissement, et +/- 5km du centre et des plages. Cette charmante villa vous séduira par ses belles prestations et son excellent état, et garantit un agréable cadre de vie. Construction traditionnelle de qualité, réalisée en 1983, qui propose sur 154m<sup>2</sup> au rez-de-chaussée séjour spacieux et lumineux ouvert par de larges baies vitrées sur terrasses, avec accès à la piscine, belle cuisine semi ouverte équipée et aménagée, chambre parentale avec ...

Villa for sale in Sainte Maxime. Villa provençal and renovated located on the heights of Sainte Maxime, in a quiet environment, first shops +/- 1,5km down at the domain, and +/- 5km from the center and beaches. This charming Provençal villa will seduce you with its beautiful services and excellent condition, and guarantees a pleasant living environment. Traditional quality construction, built in 1983, which proposes on 154m<sup>2</sup> on the ground floor stay spacious and bright living room opened by large sliding windows on terraces, with access to the swimming pool, nice kitchen fully equipped, ...

## IMMO COTE D'AZUR

13 Chemin de la nartelle Villa 6 - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

